
zeitweise ausgeblieben waren, sind wieder zurückge-

kehrt, weil ihnen jetzt die Möglichkeit des Kreditkaufes geboten

wird. Neben diesen wiederkehrenden früheren Kunden, die ungefähr

die Hälfte der Kreditkunden ausmachen, sind auch im gleichen Um-

fange neue Kunden gewonnen worden.

Nach meinen Beobachtungen wird das GEFI-System von vielen

Kunden gerade oder nur deshalb benutzt, weil sie dadurch wieder

wirkliche Qualitätswaren kaufen können. Viele Kunden kommen mit

einem bestimmten Betrage zum Bareinkauf, nehmen aber gern einen

Restkredit in Anspruch, um eine hochwertigere Ware kaufen zu können.

Der Verkehr mit der oft sehr empfindlichen Kredit-

kundschaft wickelt sich durchaus reibungslos und ohne

Schwierigkeiten ab, doch ist dabei geeignetes Personal erste Bedingung.

Auch der gegenseitige geschäftliche Verkehr vollzieht sich glatt in

angenehmer Form.

Seit Einführung des GEFI-Systems läßt sich eine gewisse Be-

lebung meines Geschäftes feststellen, die sich in ein-

zelnen Abteilungen sogar besonders stark auswirkt. Durch

den eingeführten allgemeinen Kundenschutz und bei vorsichtiger

Kreditgewährung lassen sich die Ausfälle auf einen verschwindend

kleinen Bruchteil eindimmen.

KAUFHAUS N. ISRAEL. BERLIN

Das Kreditsystem der GEFI hat sich sowohl zu meiner als auch zur

Zufriedenheit meiner Kunden aus allen Schichten der Bevölkerung

einführen lassen.

Insbesondere bin ich in der Lage zu betonen, daß der Verkehr mit der

Abrechnunesstelle sich reibungslos abgewickelt hat.
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